

Nicolas Maduro vient à La Havane participer aux festivités pour les 90 ans de Fidel Castro



La Havane, 13 août, (RHC).- Le président de la République bolivarienne du Venezuela, Nicolas Maduro, se trouve à La Havane.

Il est venu prendre part aux festivités pour les 90 ans de Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine.

Cette nouvelle visite du Président Maduro à La Havane vient prouver l'état excellent des relations fraternelles qui unissent les peuples et les gouvernements de Cuba et du Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/102744-nicolas-maduro-vient-a-la-havane-participer-aux-festivites-pour-les-90-ans-de-fidel-castro>



Radio Habana Cuba